

## Geschäftsführerwechsel bei Permadental

Zum 1. April 2025 übernimmt Patrick Oosterwijk die Geschäftsführung der Permadental GmbH und tritt damit die Nachfolge von Klaus Spitznagel an. Spitznagel verlässt das Unternehmen auf eigenen Wunsch, um sich neuen Herausforderungen in der europäischen Dentalbranche zu widmen. Mit über 30 Jahren Firmenzugehörigkeit, darunter viele Jahre als Salesmanager und Marketingleiter sowie zuletzt 16 Jahre als Geschäftsführer, hat Klaus Spitznagel Permadental zu einem der führenden Komplettanbieter zahnmedizinischer Lösungen für Zahnärzte und Kieferorthopäden in Deutschland geformt. Sein Nachfolger, Patrick Oosterwijk, ist seit 39 Jahren in der Dentalbranche tätig und ebenfalls bestens vernetzt. Nach vielen Jahren als Inhaber eines Dentallabors mit Hauptsitz in Utrecht (Niederlande) sowie

eines Fräszentrum in Amersfoort und zwei Inhouse-Laboren an den Universitäten von Amsterdam und Groningen, verkaufte Oosterwijk 2012 an Elysee Dental, das neben Permadental und Labocast zur Modern Dental Europe gehört. In den darauffolgenden Jahren hatte er verschiedene Führungspositionen bei Elysee Dental NL und Modern Dental Europe inne. Als leitender Zahntechniker und später als Director Scientific Relations and Training/Education trug er maßgeblich zur erfolgreichen Entwicklung von Elysee Dental in den Niederlanden bei. Seit 2022 führt er das Unternehmen sehr erfolgreich als Geschäftsführer. Auch im deutschen Markt genießt der gebürtige Niederländer hohe Anerkennung. Durch seine Tätigkeit als Gastredner auf nationalen und internationalen Fortbildungsevents für Zahnärzte hat er sich eine starke Reputation aufgebaut. Patrick Oosterwijk möchte Permadental-Kunden insbesondere bei der sich massiv beschleunigenden digitalen Transformation unterstützen und so helfen, bei gleichbleibend hoher Patientenmotivation Zahnmedizin noch effizienter und minimalinvasiver zu gestalten.

Die europäische Geschäftsführung (MDE) um Torsten Schwafert dankt Klaus Spitznagel für seinen jahrzehntelangen erfolgreichen Einsatz und wünscht ihm für die Zukunft alles Gute. Gleichzeitig ist man überzeugt, mit Patrick Oosterwijk einen herausragenden Nachfolger gefunden zu haben, der eine kontinuierliche positive Entwicklung von Permadental sicherstellen wird.

Quelle: Permadental



Patrick Oosterwijk, Klaus Spitznagel, Torsten Schwafert (v.l.n.r.)

## ZWP Designpreis 2025: Ihr Design im Rampenlicht!

Sie haben keine geringe Summe, viel Zeit und noch mehr Kraft, eigene Ideen und vor allem ganz viel Herzblut in Ihre Praxis investiert und im Ergebnis einen Ort geschaffen, der Ihren Vorstellungen einer smarten und patientenorientierten Zahnmedizin entspricht, an dem sich alle wohlfühlen und hoch motiviert arbeiten können – dann her damit! Auch in diesem Jahr geht der ZWP Designpreis wieder an den Start und lädt Praxen deutschlandweit ein, sich mit ihren Konzepten und Designumsetzungen ins Rennen um den begehrten Titel „Deutschlands schönste Zahnarztpraxis 2025“ zu begeben. Was Sie für die Bewerbung brauchen? Nur zwei „Zutaten“: Aussagekräftige, professionell angefertigte Fotos Ihrer Praxis, die es der Jury ermöglichen, sich einen nachhaltigen Eindruck von den Räumlichkeiten zu verschaffen, und etwas Zeit zum vollständigen Ausfüllen der Online-Bewerbungsmaske. Das wars schon! Der Bewerbungsschluss ist der 1. Juli 2025. Danach legen wir los und begeben uns in eine intensive Sichtung und Auswertung Ihrer Bewerbungen. Weitere Infos zum ZWP Designpreis sowie die aktuelle Anmeldemaske, stehen auf [www.designpreis.org](http://www.designpreis.org) bereit.

Machen Sie mit, wir freuen uns auf Ihre Teilnahme!



Bewerbung  
Designpreis

